

Moonsport startet mit Futsal und Rope Skipping

Immer wieder freitags

Am 3. September startet in der Sporthalle des Max-Planck-Gymnasiums die neue Moonsportsaison. Moonsport, das heißt: An jedem ersten Freitag im Monat können Jugendliche im Alter von 14 bis 18 Jahren in der Zeit von 20.30 bis 23 Uhr unter fachkundiger Anleitung qualifizierter Übungslei-

ter zwei Sportarten ausprobieren – sowohl Bewährtes wie etwa Basketball als auch Ungewöhnliches wie zum Beispiel Rope Skipping. Dieses attraktive Sportangebot hat die Polizei Göttingen vor zwei Jahren in Kooperation mit dem SSB Göttingen ins Leben gerufen. Mittlerweile beteiligen sich 14 Sportvereine, Schulen und Sozialeinrichtungen an der Gestaltung des Programms. Die Teilnahme ist kostenlos.

termine sportarten

03.09.2010: **Futsal und Rope Skipping**

01.10.2010: **Ultimate Frisbee und Karate**

05.11.2010: **Fußball und Trampolin**

03.12.2010: **Basketball und Mädchenangebot**

14.01.2011: **Fußball und Boxtraining**

(wegen der Weihnachtsferienzeit erst am zweiten Freitag im Monat)

Weitere Infos unter www.moonsport.de oder beim Stadtsportbund unter **0551 - 70701-30**.

Stadtsportbund Göttingen veranstaltet Sport- und Musikgala

Sports meets music

Eine Benefizveranstaltung der besonderen Art veranstaltet der Stadtsportbund Göttingen in Kooperation mit der Agentur Blaue Quelle am 26. September in der Göttinger Stadthalle. Unter dem Motto »Sports meets music« präsentieren sich ab 18 Uhr Göttinger Sportvereine, deren Auftritte – von Hip-Hop über Formationstanz bis zu Ballett und Fechten – mit klassischen und modernen Klängen von weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannten Künstlern untermalt werden. Das Göttinger Symphonie Orchester mit seinem Chefdirigenten Christoph-Mathias Mueller hat eigens für diesen Abend ein sportliches Arrangement einstudiert. Das Kult-Trio »Ganz Schön Feist« wird mit seiner

gesungenen Comedy vom Feinsten ebenso zum Gelingen des Abends beitragen wie der Orchesterchor der Göttinger Stadtkantorei St. Jacobi und andere – auch die »Comedy Company« wird für Unterhaltung sorgen. Vor der Stadthalle wird es ein interessantes Sportangebot zum Mitmachen geben. Im Foyer haben die Sportvereine ab 17 Uhr die Möglichkeit, sich zu präsentieren.

Andreas Gruber, Erster Vorsitzender des Stadtsportbundes Göttingen, glaubt an den Erfolg dieser Veranstaltung: »Unser Ziel ist es, Werbung für den Sport und die Kultur in Göttingen zu machen. Wir möchten Menschen für den Sport begeistern«. Der Erlös dieser Benefizveranstaltung kommt Jugendprojekten aus Kultur und Sport zugute. Gruber kann sich vorstellen, dass der Herbst-Gala weitere Benefizveranstaltungen dieser Art folgen werden. Junge Sportler und Nachwuchskünstler würden es ihm danken.

karten vorverkauf

- Göttinger Tageblatt (Jüdenstraße),
- Tourist-Information (Altes Rathaus),
- Reisebüro Uhlendorff (Paulinerstraße) und
- »Extra Tip« (Prinzenstraße)